



Groupama
PARIS VAL DE LOIRE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Paris, le 29 Mai 2024

Les Joueurs du Stade Français Paris en Visite Solidaire à l'Hôpital Robert Debré dans le cadre du partenariat avec Groupama Paris-Val-de-Loire !

Stade Français Paris et Groupama Paris-Val-de-Loire : Un partenariat solidaire riche en activation sport santé.

Ce mercredi 29 mai 2024, 5 joueurs Espoirs du Stade Français Paris se sont rendus à l'hôpital Robert Debré pour partager un moment de convivialité avec de jeunes enfants. Cette visite s'inscrit dans le cadre d'un partenariat depuis 2017 avec Groupama Paris-Val-de-Loire, soutien actif de l'association Robert-Debré.

Les joueurs, venus avec des cadeaux, ont pu échanger avec les enfants et se sont livrés à une séance photo : une touche de bonheur et de réconfort pour ces jeunes patients.



Stade Français Paris vs Rugby Club Toulonnais au stade Jean Bouin : un rendez-vous très attendu le 8 juin prochain pour les enfants de l'Hôpital.

Pour prolonger cette belle journée, 30 enfants de l'Hôpital Robert Debré seront invités à assister au match du Stade Français Paris face à Toulon le 8 juin prochain à 21h05.

A cette occasion, les enfants joueront les Escort Kids, pour une expérience unique du dernier match de phase régulière en TOP 14.

Une collaboration de confiance renouvelée.

Partenaires depuis 2017, le Stade Français Paris et Groupama Paris-Val de Loire ont prolongé en 2022 leur collaboration pour trois saisons supplémentaires, jusqu'en 2025.

Le Stade Français Paris et Groupama Paris-Val-de-Loire sont fiers de continuer à unir leurs forces pour des causes importantes et de faire vivre des moments de joie et d'espoir à ceux qui en ont le plus besoin.



Des initiatives santé fidèles aux deux entités

Comme annoncé au début du partenariat, de nombreuses activations sont mises en place, régulièrement, comme cette visite à l'hôpital Robert Debré le 29 mai 2024.

À PROPOS DE GROUPEPAMA VAL-DE-LOIRE

Un assureur généraliste et mutualiste ancré sur son territoire

Groupama Paris Val de Loire est l'une des 9 entités régionales du Groupe Groupama. Implantée sur 14 départements dont Paris et l'Île-de-France, la Caisse Régionale compte 1.600 collaborateurs et 1.960 élus administrateurs qui accompagnent quotidiennement les projets d'assurances et banque des 362 300 sociétaires et clients de l'entreprise (particuliers, agriculteurs, entreprises, associations et collectivités territoriales).

Son réseau de 154 agences, ses 169 Caisses Locales et ses 7 établissements départementaux lui permettent d'assurer un service global d'assurance-banque-épargne de proximité.

En réalisant un chiffre d'affaires global (assurance dommages et assurance vie-finance) de 816 millions d'euros, Groupama Paris Val de Loire confirme sa place incontournable au plan régional.

Plus d'information : www.groupama.fr

À PROPOS DU GROUPE GROUPEPAMA

Depuis plus de 100 ans, le Groupe Groupama fonde son action sur des valeurs humanistes intemporelles pour permettre au plus grand nombre de construire leur vie en confiance. Il s'appuie sur des communautés d'entraide, humaines, proches, optimistes et responsables. Le Groupe Groupama, l'un des premiers groupes d'assurance mutualistes en France, développe ses activités d'assurance et de services dans dix pays. Le groupe compte 12 millions de sociétaires et clients et 31 000 collaborateurs à travers le monde, avec un chiffre d'affaires annuel de 15,5 milliards d'euros.

Retrouvez toute l'actualité du Groupe Groupama sur son site internet (www.groupama.com) et sur son compte Twitter (@GroupeGroupama)

À PROPOS DU STADE FRANÇAIS PARIS

Le club est né en mai 1995 de la fusion des sections rugby de deux clubs omnisports parisiens, le Stade Français et le CASG, les deux équipes disputant alors le Championnat de France Groupe B. Le Stade Français a été fondé en 1883 par des étudiants du quartier latin, au café "Le Procope". Le 20 mars 1892, les joueurs du Stade Français disputaient contre

ceux du Racing la première finale du Championnat de France, sur les terrains de Bagatelle. Arbitrée par Pierre de Coubertin, cette première finale, perdue de justesse (4-3), précédait les trois premiers titres du club (1893, 1894, 1895). Comptant dans ses rangs de nombreux internationaux, le Stade Français allait remporter au total huit titres nationaux entre 1893 et 1908, jouant un rôle majeur dans l'introduction et la diffusion de ce sport. Le CASG, fondé en 1903 et vainqueur du Challenge de l'Essor en 1993, a compté de nombreux internationaux dans ses rangs, à presque toutes les époques. Arrivé en mai 1995, Bernard Laporte (Champion de France avec Bègles-Bordeaux en 1991), prend les rênes du groupe professionnel et bâtit un groupe de joueurs expérimentés et revanchards. Les bons résultats suivant sa prise de fonction, correspondent à la saison 1995-96. Aujourd'hui, le Stade Français Paris compte à son palmarès quatorze titres de Champion de France et un titre de Champion d'Europe, ce qui fait de lui le club français le plus titré après le Stade Toulousain.

Toute l'histoire du club en images sur www.stade.fr, Facebook et Twitter @SFPParisRugby.

À PROPOS DE L'ASSOCIATION ROBERT-DEBRÉ

A l'initiative de plusieurs chefs de service, l'Association Robert Debré a été créée en 1989 sur une idée majeure et partagée par le monde médical, selon laquelle la joie est un élément important du processus d'aide à la guérison des enfants malades. L'association est adossée à l'hôpital du même nom et son conseil d'administration est constitué en majorité par des professionnels de santé (chefs de service, médecins et cadres de soins ...), tous investis à titre bénévole. Depuis sa création, l'Association Robert Debré est en quête de réinjecter de la joie dans le quotidien des enfants malades et de maximiser leurs chances de guérison. Que cela soit dans l'enceinte de l'hôpital ou hors les murs, l'association travaille à la mise en œuvre d'activités ludiques, culturelles et sportives à destination des enfants suivis par les professionnels de **l'hôpital universitaire Robert Debré**. Cet établissement parisien mères/enfants, réunit toutes les spécialités médicales et chirurgicales, et reste à ce jour les premières urgences pédiatriques d'Europe. En partenariat avec l'hôpital, l'association organise de nombreux séjours thérapeutiques et sorties d'une journée à l'occasion desquels les enfants découvrent la voile, l'équitation, le ski, l'astronomie ..., accompagnés par leurs équipes soignantes. Ces événements sont animés dans l'intention de leur donner un échappement à la maladie pour en guérir plus rapidement, en leur proposant des moments d'émerveillement et d'évasion du quotidien hospitalier, tout en nourrissant les complicités qu'ils entretiennent chaque jour avec le personnel soignant. Tous ces accompagnements pour les enfants, ne sont rendus possibles que grâce aux partenariats et aux dons des institutions, entreprises et particuliers. L'Association Robert-Debré qui fonctionne avec le soutien de l'hôpital, souhaite maintenir et développer ses actions. Seuls les donateurs peuvent permettre de pérenniser et renforcer ces dispositifs d'accompagnement et offrir aux enfants malades des moments d'émotions positives afin de les aider à surmonter leur maladie.

«La joie est un pas de plus à la guérison des enfants malades»

(www.association-robert-debre.net)

Contacts Stade Français Paris

Inès FOURNY – Direction des Relations Publiques - +33 (0) 6 75 87 25 78 - ifourny@stade.com
Enguerran ROULE – Chargé de communication Média & Digital - +33 (0) 6 26 39 13 87 - eroule@stade.com

Contact Groupama – Paris-Val de Loire

Estelle ESCAMILLA - +33 (0) 6 88 07 18 54 - escamilla@groupama-pvl.fr

Contact Association Robert-Debré

Alain BERNARD - Communication - +33 (0) 6 07 02 57 78 - alain.bernard-ext@aphp.fr
Francisco BATISTA – Organisation - +33 (0) 6 84 37 01 96 - francisco.batista@aphp.fr